



Mépris de classe et guerre contre les pauvres : c'est avec le capitalisme qu'il faut en finir !

À écouter les députés qui débattent du budget, ce serait nous, celles et ceux qui font tout tourner dans cette société, qui serions la cause de tous les maux : les travailleurs bénéficiaient des largesses du système de santé, les retraités se la couleraient douce au lieu de crever au boulot, les consommateurs seraient responsables du saccage de la planète. Les riches et les patrons, eux, ne demanderaient qu'à créer de l'emploi, alors même qu'ils licencient en masse. Pas question qu'ils contribuent, même symboliquement, au bouclage du budget !

Shein : un arbre dans la forêt capitaliste

Personnalités de la mode et du luxe, politiciens du PS, macronistes, d'extrême droite, mais aussi du PCF et des Verts, défilent pour dénoncer l'enseigne chinoise de vente en ligne Shein qui a ouvert une boutique dans le BHV à Paris.

Shein est emblématique du pire de la société capitaliste : exploitation brutale des salariés, production d'articles jetables de mauvaise qualité désastreux pour l'environnement, vitrine pour des contrefaçons dangereuses et même des produits pédopornographiques... Tous les moyens sont bons pour dégager des profits !

Mais aux yeux des politiciens et des capitalistes qui ont monté cette cabale, Shein a surtout le tort d'être un concurrent chinois dans la guerre commerciale. Décathlon ou Uniqlo exploitent des esclaves ouïghours, Total pille et pollue des pays entiers en Afrique et en Asie – les patrons français ont les mêmes méthodes que leurs homologues chinois, mais ils voudraient se faire passer pour des victimes !

Guerre sociale contre les pauvres

Comble de l'hypocrisie, plusieurs politiciens, dont des proches de la maire de Paris, Anne Hidalgo, qui s'habille avec des vestes Dior à 3000 euros pièce, ont lancé le collectif Une autre mode est possible (Uamep) qui prétend sensibiliser les consommateurs aux bonnes pratiques. Idiots que nous sommes d'acheter des vêtements pas chers !

Les mêmes se préparent à voter un budget pour nous faire les poches. Farandou, le ministre du Travail et ancien PDG de la SNCF, propose de supprimer la prime de Noël aux bénéficiaires du RSA qui n'ont pas d'enfants : « La générosité qu'on a connue pendant des décennies est peut-être arrivée à son terme » dit-il. Et maintenant, au nom de la lutte contre le surendettement, un projet vise à « encadrer » les découverts bancaires !

Le RN c'est Macron en pire

Ces provocations contre les classes populaires s'accompagnent comme d'habitude de mesures démagogiques contre les étrangers : remise en cause des APL, durcissement de l'obtention et du renouvellement des titres de séjour. Le gouvernement reprend toutes les mesures du Rassemblement national. Ce qui n'empêche pas l'extrême droite d'en rajouter, en présentant un budget contenant encore plus de mesures contre les pauvres et les travailleurs et encore plus d'attaques racistes.

Face au mépris de classe : en finir avec l'exploitation !

Le grand patronat épouse les hommes et la nature, il est le donneur d'ordre des politiciens racistes et le commanditaire des guerres de rapine pour les ressources partout dans le monde. Mais il ose faire la morale à ceux qui produisent ses profits ! C'est nous qui travaillons, cela devrait être à nous de décider quoi produire et comment, dans le respect de l'environnement. « De chacun selon ses capacités, à chacun selon ses besoins » disait Karl Marx, dès les débuts du mouvement ouvrier. Seules les luttes collectives permettront d'en finir avec l'exploitation et les oppressions qu'elle charrie.





Agression à Toulouse : Nos vies valent plus que leurs profits !

Ce mardi 4 novembre, un éducateur d'un foyer d'urgence du CDEF à Toulouse a été blessé gravement : coups de machette à la tête et 3 doigts sectionnés en protégeant une mineure agressée par un groupe qui s'est introduit dans le foyer. Un drame, doublé d'un véritable scandale puisque des alertes fusaiient depuis longtemps sur les sous effectifs et manques de moyens. Dès le jeudi, ses collègues étaient en grève devant la direction du CDEF pour lui rappeler sa responsabilité et les conditions insupportables et dangereuses de travail et d'accueil des mineurs. Les coupes budgétaires et le mépris des dirigeants envers les travailleurs, travailleuses et les enfants des classes populaires, mettent des vies en danger. Seule nos luttes imposeront le respect.

Toutes et tous en grève le 16, 17 et 18 décembre

Une grève de trois jours est appelée en décembre par les Rencontres nationales du travail social en lutte, un cadre qui regroupe des militant.es syndiqué.es ou non du secteur social et médico-social.

Ces trois jours seront l'occasion pour celles et ceux qui n'acceptent pas la casse du secteur de se regrouper et de mettre un coup d'arrêt aux différentes attaques : pour la hausse des salaires, contre les licenciements et les politiques d'austérité. Tout le monde a de bonnes raisons de se mobiliser et de se saisir de ces trois jours de grève. Jours organisés par le patronat lui-même.

Agenda des luttes novembre et décembre :

20/11 17h République : manif du collectif des mineur.es isolé.es du Parc de Belleville

22/11 : manif contre les violences sexuelles, sexistes et de genre

26/11 9h Espace Reuilly : rassemblement à l'appel du collectif de la prévention spécialisée

29/11 : manif nationale à Paris en soutien aux droits du peuple palestinien et contre le génocide en cours

2/12 : journée de grève intersyndicale interprofessionnelle

16, 17, 18 : journées nationales de grève du travail social

Educateur et révolutionnaire, Baptiste Anglade candidat aux municipales à Grenoble !

Baptiste, éducateur en prévention spécialisée, militant du NPA Révolutionnaires et de la CGT a annoncé le lancement de sa campagne pour les municipales. Présent dans toutes les luttes, et toutes les grèves, notre camarade compte défendre notre camp social durant cette période électorale comme il le fait au quotidien dans les mobilisations.

Le programme du NPAR à Grenoble insiste sur la réquisition des logements vides, l'augmentation des salaires, l'interdiction des licenciements, l'égalité des droits et la solidarité avec le peuple palestinien. Contre la casse des services publics, nous défendrons non seulement leurs accès à toutes et tous mais aussi leurs extensions et leurs gratuités ! Cette campagne électorale, emmené par un travailleur et acteur des luttes permettra de faire vivre les idées révolutionnaires et d'exprimer la dignité du monde du travail face à la droite, à l'extrême droite et aux illusions électorales de la gauche institutionnelle.

Nouvelle disqualification de nos diplômes !

En octobre, paraissaient les nouveaux décrets et référentiels de formations : moins de temps en stage, suppression des mémoires plus de cadrage national des diplômes à partir de la rentrée 2029.

Des professionnel.les moins formé.es, qui ne se posent aucune question et qui ne bronchent pas faute de conditions de travail et d'accompagnement corrects.

Quel que soit le diplôme, nos collègues ne baisseront pas la tête face au patronat/

